

# JASPER BECKER

Author, Writer, Publisher and Speaker on China Economy & International Affairs

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Advisors
- Analysts
- Business
- Politics

Jasper Becker adalah penerbit Asia Weekly yang diluncurkan pada April 2007. Majalah berita mingguan yang berbasis di Hong Kong ini diedarkan di 15 negara dan memiliki 30 staf. Majalah ini adalah majalah berita berbahasa Inggris Asia pertama yang diluncurkan dalam 30 tahun. Dia telah menjadi koresponden asing selama 25 tahun termasuk 17 tahun yang berbasis di Beijing dan menulis tiga buku tentang Tiongkok, satu di Korea Utara dan satu lagi di Mongolia. Mereka telah diterjemahkan ke dalam tujuh bahasa. Film terbarunya, *City of Heavenly Tranquility*, adalah sejarah Beijing yang diluncurkan Penguin (Inggris) pada Juni 2008. Oxford University Press (AS) merilisnya pada Juli. Dia juga direktur pelaksana Legend Strategic Consultancy, sebuah konsultasi perusahaan di Tiongkok.

Dia memulai karirnya dengan bekerja di Brussels, Jenewa dan Frankfurt untuk The Associated Press. Dari 1985-1992, ia bekerja untuk surat kabar The Guardian dan melaporkan dari Beijing dari tahun 1985 hingga 1989. Makalah itu mencalonkannya sebagai koresponden asing tahun itu untuk liputannya atas demonstrasi Tiananmen 1989. Di BBC World Service, ia adalah Analis Urusan Asia yang berbasis di London dan bepergian ke seluruh Asia Tengah dan bekas Uni Soviet. Buku pertamanya tentang nasib bangsa Mongol, *The Lost Country*, sedang diterbitkan kembali pada 2008 sebagai *Mongolia: Bepergian di Tanah yang Tidak Bernoda*.

Dari 1995-2002, ia adalah Kepala Biro Beijing South China Morning Post (SCMP) berbahasa Inggris Hong Kong. Dari 2002-2005, ia adalah koresponden China untuk The Independent. Dia menyumbangkan fitur-fitur ke Vanity Fair, National Geographic, Marie Claire dan majalah-majalah lain dan komentar-komentar yang di-op ke International Herald Tribune, The New York Times, The Washington Post, The Spectator, The New Republic, The Christian Science Monitor, The Irish Times, The Asian Wall Street Journal, The Australian Financial Review, London Review of Books, TLS dan lainnya.

Setiap bulan Jasper Becker berbicara di dua atau tiga konferensi dan briefing eksekutif. Dia sering diwawancarai oleh BBC World Service, CNBC, NBC, ABC AP-TV, TV Reuters, 60 Menit, Nightline, Radio France International, Sky News, ITN, ARD TV, Deutsche Welle, KBS Korea Selatan. Dia telah muncul dalam film dokumenter untuk CBS Sixty Minutes, televisi Kanada, Nightline ABC Josh Gerstein (2002), Ted Koppel (1998), Primetime Live with Diane Sawyer (1997) dan World News Tonight with Peter Jennings. Selain mengambil bagian dalam film dokumenter tentang Cina, ia telah menulis dan mempresentasikan 30 program radio tentang Cina, Uni Soviet dan Asia Tengah untuk BBC. Pada Mei 2002, ia memberikan bukti tentang Korea Utara pada sidang yang diadakan oleh Komite Hubungan Internasional Dewan Perwakilan Rakyat, dan telah memberikan ceramah kepada Dewan Hubungan Internasional AS, dan tempat-tempat lain.

Bukunya *Hungry Ghosts*, akun pertama kelaparan Besar Lompatan ke Depan China

(1958-62) memenangkan Penghargaan PIOOM Foundation ke-4 untuk sebuah karya tentang pelanggaran HAM besar. Artikel-artikel tentang Korea Utara memenangkan Penghargaan Kilpatrick untuk Hak Asasi Manusia dan Anak-anak dan liputan tentang penindasan Falun Gong, Penghargaan Pers Hak Asasi Manusia Hong Kong.

Warga negara Inggris, lahir di London 19.5.56 dan menikah dengan tiga anak berusia 9, 7 dan 2, ia berbicara bahasa Prancis, Jerman, dan Cina. Dididik di Mill Hill School, Universitas London, Goldsmith's College, Universitas Munich, ia juga memiliki diploma dalam bahasa Cina Modern dari Universitas London.

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*